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COMPTE-RENDU COMMISSION JEUNESSE DE GATINEAU 
RÉUNION 

DATE: 13 mai 2002 

LIEU : Centre communautaire Saint-Raymond, 99 boul Saint-Raymond 

PRÉSENCES: 

ABSENCES: 

Madame Denise Laferrière, conseillère 
Madame Sonia Sabourin 
Monsieur Alexandre Gauthier 
Monsieur Charles Thériault 
Monsieur Marc-André Beauchamp 
Monsieur Mathieu Paquette 
Monsieur François Simon Tremblay-Poirier 
Madame Josianne Gosselin-Dubois 
Monsieur Jean-Gabriel Charlebois 
Monsieur lan Michon 
Madame Marie Bernier, coordonnatrice 

Monsieur Joseph De Sylva, président et conseiller 
Monsieur Yvon Boucher, conseiller 
Monsieur Stéphane Trudei-Tassé 
Madame Claude-Anne Godbout-Gauthier 
Madame Chloé LeQuéré 
Madame Emmanuelle Lavoie 
Monsieur Jean-Rock Picard 
Monsieur Rémi Darveau 

DISTRIBUTION : aux membres de la Commission Jeunesse 
Monsieur Luc Bard, directeur, 

Joseph De Sylva, 
président 

Service des loisirs, sports et vie communautaire 

IVPtJe ~-it~ Aî Xândre authier. 
coprésident 

Marie Bernier, 
coordonnatrice 
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1. Mot de bienvenue 

Alexandre Gauthier souhaite la bienvenue à tous. Il en profite pour souligner le 
travail réalisé sous forme de corvée de nettoyage du Centre communautaire 
SaintMRaymond l'heure précédant la présente réunion. Monsieur De Sylva ne 
sera pas des nôtres ce soir, il est à Québec pour une période de trois jours. 

2. Adoption de l'ordre du jour du 13 mai 2002 

Ajouts au Varia: coprésidence CJ, Budget CJ, parc de planches à roulettes 
intérieur, club de curling, bibliothèque, lan Michon. 

Proposé par : Mathieu Paquette 
Appuyé par: Josianne GosselinMDubois 
Vote : à l'unanimité 

3. Adoption du procès-verbal du 8 avril 2002 

Proposé par : Sonia Sabourin 
Appuyé par : François Simon Tremblay Poirier 
Vote : à J'unanimité 

4. Candidats à la Commission Jeunesse 

Repré~entativité par district électoral 

Il y a 36 candidats. Tous les districts sont représentés. 
Il y aura élection dans les districts: 5M6M9M14M16 afin de déterminer quels jeunes 
seront nommés membres de la CJ. 5 sièges sont sans représentants .. L'élection 
se fera par écrit sur des bulletins de vote. Tous les candidats voteront. S'il y a un 
nombre de votes égal pour 2 candidats et que cela mène à une impasse, on 
reprendra le vote pour le district où il y a l'impasse. 

Il est proposé que si de nouveaux candidats se présentent pour un siège 
encore libre, qu'ils soient acceptés comme membre de la Commission 
Jeunesse à raison du premier arrivé, premier nommé. Quand les sièges 
seront comblés, nous n'accepterons plus de nouveaux candidats. 

Proposé par : Marc-André Beauchamp 
Appuyé par : Sonia Sabourin 
Vote : pour 6, contre 1, abstention 1, adopté à la majorité 
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Journée de formation 

Trois animateurs ont été engagés pour animer la journée :Jean Pigeon, 
coordonnateur de la Maison des jeunes Au Pic d'Aylmer, Josée Bourdeau, 
animatrice à la vie étudiante de l'école sec de l'lie et Caroline Bouvier, 
coordonnatrice du Salon Jeunesse de Buckingham. 

Comité ad hoc 

Charles Thériault et lan Michon se rendent disponibles pour aider à la 
préparation de la journée de formation mais ne seront pas présents lors de cette 
journée. Sonia Sabourin et Mathieu Paquette seront de la journée de formation 
pour l'accueil des candidats. 

5. Bistro de la caserne 

Sonia Sabourin et lan Michon sont invités à présenter le projet du Bistro aux 
membres du Conseil régional de développement Outaouais-Laurentides lors de 
leur assemblée générale annuelle. La thématique de l'Assemblée est la relève 
dans le milieu coopératif. A ce titre, lan et Sonia présenteront leur projet en plus 
de sensibiliser le milieu des affaires à la place des jeunes. 

L'ouverture du Centre communautaire Saint-Raymond avec l'offre du programme 
Alter Ados est planifié pour le 10 juin par le Centre de service, secteur Hull. Il y a 
présentement des embûches importantes au niveau de la validation de la 
conformité du bâtiment. Comme le bâtiment passe d'une vocation «incendie» à 
une vocation «communautaire», les normes ne sont pas les mêmes. 

Le Centre communautaire Saint-Raymond étant dédié aux ados , nous 
souhaitons développer le sentiment d'appartenance et l'implication directe des 
membres. 

Il est proposé d'organiser une rencontre afin d'évaluer avec les employés 
cols bleus du secteur de Hull, la possibilité qu'ils nous appuient et nous 
conseillent dans la réalisation communautaire de notre projet : repeindre 
les locaux du Centre communautaire Saint-Raymond par les adolescents 
utilisateurs. 

Proposé par : lan Michon 
Appuyé par : Sonia Sabourin 
Vote : à l'unanimité 
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lan Michon et Sonia Sabourin souhaitent se joindre à Marie Bernier pour cette 
rencontre. 

6. Alter Ados 

L'affichage du poste de coordonnateur du programme Alter Ados a paru dans Le 
Droit samedi dernier. Les candidats ont jusqu'au vendredi 17 mai pour remettre 
leur curriculum vitae. Mathieu Paquette et lan Michon sont disponibles pour 
participer au comité de sélection. 

Une rencontre a eu lieu entre Louis D'Amour, coordonnateur, Gilles Desjardins, 
responsable, Marie Bernier et lan Michon pour faciliter la passation du dossier 
d'Alter Ados de la Commission Jeunesse vers le Centre de service, secteur Hull. 

7. Parc de planches à roulettes 

Une conférence de presse aura lieu le lundi 10 juin à 16 h au 99 boul Saint
Raymond. Jean-Gabriel Charlebois se charge de trouver six planchistes pour 
faire des démonstrations lors de la conférence de presse. 

Une activité de bon voisinage aura lieu le mardi 4 juin à compter de 18h. Des 
équipes de 2 ou 3 adolescents seront famées pour faire la tournée des voisins 
les plus près, prendre le temps d'expliquer ce qu'est le programme Alter Ados, le 
parc de planches à roulettes et le projet de Bistro. L'objectif est de favoriser une 
bonne intégration de ces nouveaux services dans le quartier. Marc-André 
Beauchamp coordonnera cette activité. Une lettre d'information et d'invitation à 
visiter les installations sera rédigée et distribuée par ces équipes. lan Michon 
recommande qu'une activité bilan soit aussi faite à la fin de la saison avec les 
citoyens du quartier afin de connaître le niveau de satisfaction. 

8. Salon Jeunesse de Buckingham 

Marc-André Beauchamp, Alexandre Gauthier, Sonia Sabourin, Mathieu Paquette 
et Marie Bernier ont animé un kiosque de la Commission Jeunesse lors de cet 
événement ayant eu lieu le samedi 11 mai. 

Il y avait sur place des kisoques d'information, des structures gonflables, de 
l'animation de cirque, de l'improvisation, etc, et deux spectacles en soirée. Les 
jeunes particpants étaient invités à faire la tournée des kiosques pour s'informer 
et répondre à un sondage. 

Mathieu Paquette souhaite que la Commission Jeunesse à venir se penche sur 
la possibilité d'organiser un tel Salon Jeunesse pour l'ensemble de la nouvelle 
ville. Il se documentera sur la tenue du Salon Pepsi Jeunesse de Montréal afin 
d'alimenter la nouvelle Commission. 
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9. Départ de la coordonnatrice, Marie Bernier 

Marie Bernier quittera ses fonctions le 14 juin prochain. Les démarches ont été 
entreprises pour que le nouveau coordonnateur soit en place pour le 26 mai, la 
journée de formation et d'élection des nouveaux membres de la Commission 
Jeunesse. 

10. Varia 

Il est proposé qu'un ou des membres de la Commission Jeunesse siège 
sur le comité de sélection pour le poste de coordonnateur de la 
Commission Jeunesse. 

Proposé par : Mathieu Paquette 
Appuyé par : Charles Thériault 
Vote : à l'unanimité 

Coprésidence CJ 
Lors de la journée de formation du 26 mai, les nouveaux membres de la CJ 
seront avisés qu'il y aura des élection pour d'élire un(e) coprésident(e) à la fin de 
la première réunion de la CJ en août. 

Budget Commission Jeunesse 
À la demande du comité exécutif, le budget de la Commission Jeunesse sera 
revisé en juin prochain. Marie Bernier a préparé un ébauche de budget. 

Parc de planches à roulettes intérieur 
La Boutique En Équilibre prépare la mise sur pied d'un organisme à but non 
lucratif qui aura pour mandat d'ouvrir un parc de planches à roulettes intérieur 
dans la nouvelle ville, possiblement dans le secteur Aylmer. Ce projet est à l'état 
d'ébauche. 

Curling 
Le directeur du service des loisirs, Monsieur Luc Bard, a avisé Marie que le club 
de curling en projet ne sera pas privé mais bien un organisme à but non lucratif. 
Le processus d'incorparation est en voie d'être complété. 
Les promoteurs ont demandé l'aide du CLD pour l'élaboration d'un plan 
d'affaire. 

Bibliothèque 
François Simon Tremblay Poirier nous fait remarquer qu'il faut maintenant une 
nouvelle carte pour utiliser les services de la bibliothèque et que les coûts de 
location ont été augmenté ce qui a un impact sur l'accessibilité du service. 

La Commission Jeunesse souhaite aviser le conseil municipal 
que la nouvelle tarification à l'audiothèque est pénalisante pour les 
citoyens adolescents puisque maintenant la location de document 
pour une courte de durée (3 jours) n'est plus disponible. 
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Par exemple : Il n'est plus possible de louer des disques compacts 
à 0,75 $l'unité pour 3 jours, il faut dorénavant les louer au coût de 2 $ 
l'unité pour 7 jours. 

Proposé par : François Simon Tremblay Poirier 
Appuyer par : Marc-André Beauchamp 
Vote : à l'unanimité 

lan Michon 
lan nous avise qu'il s'agit de sa dernière réunion. Il félicite les membres pour leur 
implication et les encourage à poursuivre leur engagement et à prendre leur 
place dans les instances décisionnelles. lan quitte le pays presque tout l'été. Il 
occupera la fonction de Page à la Chambre des communes dès cet automne en 
plus de poursuivre ses engagements dans d'autres organisations. Nous le 
félicitons et lui souhaitons bon voyage. 

Levée de l'assemblée. 


